

Grundejerforeningen "Stølsgården" Enø – Karrebæksminde / 2012-05-19

(Stølsgårdsvej og Krageholmsvej)



Ordensregler:

Til Gæster, Lejere og Ejere i Grundejerforeningen "Stølsgården" - Enø.

1.	Pas godt på vores veje. Husk at farten er max. 30 km i timen.	
2.	Græsslåning er forbudt om søndagen. Vis desuden hensyn til dine naboer.	
3.	Løse hunde er forbudt, de skal altid holdes i snor, også på friarealerne. Saml venligst din hunds efterladenskaber op.	
4.	Afbrænding er strengt forbudt.	
5.	Hus affald afhentes en gang om ugen (i perioden 1. april – 30. sept.).	
6.	Affalds-"ø" til flasker, aviser / blade og batterier skal holdes ren.	
7.	Telt opsætning på friarealer er forbudt.	



Regulations:

Welcome to Enø! We hope you'll enjoy your holidays on our beautiful island and shall kindly ask you to observe the following few rules during your stay.

1.	Drive carefully! Please notice that the speed limit is 30 km/h on our roads.
2.	Don't cut grass on Sundays. Take care to show consideration for your neighbours in every way.
3.	Straying dogs are not allowed. Dogs are to be led on a string all over the island. Be careful to remove dog droppings. Don't leave litter in the fire protection area.
4.	Burning of garden rubbish, etc. is strictly forbidden. (Fire risk).
5.	Refuse collection takes place once a week (during the period 1. April - 30. Sept.).
6.	Keep the main deposit for waste, bottles, batteries and old newspapers tidy.
7.	Pitching up tents on open spaces / fire protection areas is forbidden.



Vorschriften:

Wir heissen Sie willkommen im Urlaubsgebiet Enö und machen Sie gleichzeitig freundlichst aufmerksam auf unsere wenigen Vorschriften für unsere Insel.

1.	Bitte, fahren Sie vorsichtig auf unseren Strassen. Bemerken Sie bitte die allgemeine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/Stunde.
2.	Unterlassen Sie sonntags bitte das Rasenmähen. Nehmen Sie bitte auch in jeder anderen Weise Rücksicht auf Ihre Nachbarn.
3.	Hunde sind an der Leine zu führen. Dieses gilt auch in den freiliegenden Feuerschutzzonen. Bitte alles sauber halten, und jeden Kot des Hundes entfernen.
4.	Abbrennen von Müll und Gartenabfall ist strengstens verboten.
5.	Abfälle in der Küche werden 1 mal pro Woche abgeholt. (Periode 1. april – 30. sept.)
6.	Containerplatz für Zeitungen, batterien und Flaschen bitte sauberhalten.
7.	Zeltaufschlagen in Freigeieten und der Feuerschutzzone ist nicht gestattet. (Feuerschutzmassnahme).